

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO POLÍTICO INDEPENDIENTE Y DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

Fundador: D. Manuel María de Santa Ana.

PUBLICIDAD

Los anuncios de todas clases referentes a Bancos y Sociedades, a precios convencionales. Se publican en esta Administración y en todas las agencias de publicidad nacionales y extranjeras. Con arreglo a la Ley, cada anuncio pagará 10 céntimos por impuesto de timbre. Toda la correspondencia y giros deben dirigirse al ADMINISTRADOR. NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

PRECIO DE LA SUSCRICION

MADRID: Edición de la mañana. 1 Pta. Mes. Provincias y Forogal. 5 Ptas. Trimestre. Extranjero. 10 Ptas. Anual. Ultramar. 15 Ptas. Anual. PRECIO DE LA VENTA Por menor, 5 céntimos. Por mayor, 30 céntimos. Redacción y Oficinas: Factor, 7, Madrid.

AÑO LIV.—NUM. 16.451

Madrid.—Sábado 21 de Febrero de 1903

Cinco ediciones diarias

SOMBRIILLAS

Se han recibido los modelos y dibujos y exclusivos para esta antigua y acreditada casa. Preciosidad en abastos. Para señoras e ingleses legítimos. Casa especial en bastones ricos marcos con pufos. *plata de ley garantizada.* León Yebes, Carrera de San Jerónimo, 7 y 9.

MANANA SEIS PAGINAS

LOS GRUPOS SE VAN

Los tetuanistas se han dividido. No consideramos la división relacionada con los afectos debidos a la memoria de su ilustre jefe.

Muy bien han podido creer algunos que la política del duque de Tetuán acabó con su muerte, y muy bien los otros que continuando unidos puede esperar mejor porvenir a la colectividad que a cada uno de sus individuos sin lazo de unión con los demás.

El grupo tenía un jefe con autoridad y prestigios considerables. Reducía, sin embargo, el programa a la negación de aptitudes para el gobierno a los partidos liberal y conservador; y esto que podía constituir por la autoridad una coincidencia con otros grupos parlamentarios, no puede ya ser gran enseñanza de los que le sobreviven.

Por lo mismo durará poco el aislamiento. Nadie puede discutir, como podía hacerlo el duque de Tetuán, el mejor derecho a la jefatura de un partido. Sus amigos no eran sus iguales. Y en el interin, y la interinidad será muy breve, pueden ir pensando los antiguos tetuanistas algo más doctrinal que la crítica negativa para afirmarse en una creencia, ya que falta el jefe en quien podían descansar.

Ya llegando el momento de preparar concentraciones amplias. Los republicanos las inician y los monárquicos no se pueden sustraer a esas corrientes de salvadora política.

Ante la unión conservadora los liberales parecen divididos. Ante el primer síntoma de desunión gobernante que pueda hacer posibles mayores disidencias, los liberales se unen rápidamente. Para ese caso los tetuanistas estáticos quieren reservarse con el propósito de reforzar una u otra tendencia conservadora; pero los que no acepten esa política, que tendrá sus quebras y que podrá tener sus fracasos, recaban su libertad de acción. Divididos se sumarán antes a mayores núcleos. Esta es la primera resultante del último desacuerdo.

LOS OBREROS DESPEDIDOS

EL MITIN DEL FERROL

Esta tarde, a las cuatro, y en el Circo Ferrrolano, se celebró el anunciado mitin de los obreros despedidos de la Maestranza. Asistió mucha gente y fue el acto presidido por el socialista Francisco Pérez. El presidente expuso el resultado de las gestiones llevadas a cabo por la Comisión para conseguir el modo de que los obreros volvieran a ser admitidos y dijo que se habían escrito cartas al general Gómez Imaiz, al auditor de marina, D. Eladio Mille, candidato a la diputación de Cortes por el Ferrol, y al intendente de marina, Sr. Saralegui, este último residente aquí.

Todas las cartas van encaminadas a conseguir que el ministro Sr. Sánchez de Toca acuerde el reintegro de los obreros, pagándoles con el crédito de un millón de pesetas, prometido después de la clausura de las Cortes.

Habló después Santiago Iglesias, presidente del Comité republicano, pronunciando un largo discurso violento, dirigiendo grandes censuras al ministro, Sr. Sánchez de Toca, a quien considera culpable del actual conflicto, y atacando, también con dureza, al general Morgado y al intendente Sr. Suárez, considerando a los dos como cómplices del abandono ministerial.

Atribuyó la positividad de los dos últimos a compendios electorales, hasta que la circunstancia de faltar el crédito, ha acarreado el despido.

El orador aconsejó a los obreros mucha prudencia y gran previsión por las represalias del mauser.

Hablaron después varios compañeros, todos en tono furioso y duro, exponiendo el triste porvenir que les amenaza, con el hambre encima y la miseria y el dolor en sus hogares.

Se acordó, por unanimidad, y entre grandes aplausos, redactar una solicitud al ministro y telegrafiarle dándole cuenta del mitin. También se convino en rogar al comercio que se adhiera al movimiento de protesta general con el cierre de tiendas, y recabar del Ayuntamiento que se constituya en sesión permanente, pidiéndole, así como a la Cámara de Comercio, el auxilio más eficaz en pro de que los trabajadores despedidos vuelvan a sus faenas.

En el caso de que el ministro se niegue, piden los obreros al Ayuntamiento que presente en pleno su dimisión.

Una Comisión irá a recabar del alcalde que prohíba las máscaras y demás festejos de Carnaval por el doloroso contraste que habían de ofrecer las alegrías callejeras con la tristeza del hambre, que hoy reina entre miles de familias.

El mitin acabó a las siete. Al salir los obreros, organizaron una manifestación pacífica que, precedida de un estandarte, recorre las calles del Ferrol.

La manifestación se ha detenido al llegar ante el Municipio y después frente a la Cámara de Comercio.

Se confía en la cordura de todos y principalmente de los obreros, para que el conflicto se resuelva sin graves daños.—MOLINA.

POLITICA INTERNACIONAL

INGLATERRA

El Parlamento inglés ha reanudado sus tareas. En el *Times* hemos visto en toda su integridad el discurso del rey Eduardo VII, que es un resumen muy sobrio y medido de los compromisos de política internacional que ha resuelto Inglaterra en los últimos meses, y de los que aun tiene pendientes con Rusia sobre tratados de comercio, y con sus antiguas colonias, sobre convenios, fijando una prima a los azúcares que importe la Gran Bretaña.

En la Cámara de los Comunes, Campbell Bannerman, el jefe de los liberales de la derecha, interpelló al gobierno en estos o parecidos términos: «¿Por qué fuimos a Venezuela exponiéndonos a un conflicto de orden internacional por cobrar unas pesetas de los particulares? ¿Por qué no tuvo presente el gobierno que la nación no puede asumir el compromiso de que unos cuantos señores cobren lo que les adeuda un pueblo? ¿Acaso ignora nuestro gobierno que ciertos préstamos están sujetos a la quiebra de la no liquidación por lo mismo que se hacen con un interés muy crecido? ¿Y aun en el supuesto de que Inglaterra ignorase estas cosas tan corrientes, ¿qué necesidad había de pactar con Alemania para hacer efectiva una deuda? ¿Por qué ha

do Chamberlain al Transvaal sin el beneficio del Parlamento?». Balfour, el primer ministro actualmente, contestó a Bannerman, punto más o menos: «Nos hemos aliado con Alemania para ejecutar una acción común más ventajosa para nuestros intereses que el obrar aisladamente. Alemania examinó los créditos de sus súbditos y lo que se adeudaba a los nuestros. Inglaterra tiene allí 65.000 libras esterlinas que percibir. «Vió que las dos naciones, procediendo separadamente, tendrían que sostener dos bloques, exponiéndose además a que Venezuela nos creara un conflicto internacional, poniendo las pretensiones de Alemania frente de las nuestras. La prueba de ello está en que zanjado aquel incidente, ninguna alianza, ni secreta ni expresa, subsiste entre nosotros y el gobierno alemán.»

Yo estoy seguro de que hemos procedido con un alto sentido de patria, sin lastimar la sensibilidad de los Estados Unidos. El gobierno venezolano puede alegar que jamás han ejercitado dos naciones fuertes una acción común contra un beligerante débil con menos daño suyo.»

El punto de la interpellación de Bannerman en que se alude a Chamberlain ha sido contestado por lord Devonshire en la Cámara de los Lores en términos muy concretos.

«Lord Chamberlain ha ido a África a estudiar un problema que al gobierno le interesa conocer de un modo seguro. El viaje de Chamberlain no cambia ni altera nada. Lord Milner ejerce allí la misma autoridad que antes y el ministro de las Colonias no ha encontrado motivo para recusar su conducta, sino antes al contrario, para aprobarla.»

Lord Spencer preguntó qué utilidad reportaba a Inglaterra la alianza con Italia, y a Mullah y triunfar definitivamente de los somalíes. Somos oportunistas y pactamos separadamente con la nación que nos conviene para cada caso.»

He ahí el espíritu de la primera sesión parlamentaria en Inglaterra. M. B.

DE SEVILLA

Estudiantina.

Hácese preparativos para dispensar una cariñosa recepción a los estudiantes valencianos, los cuales serán recibidos por todos los de aquí, en corporación, con sus estandartes al frente y la banda municipal de música, galantemente cedida por el Ayuntamiento.

Por las próximas ferias. La Corporación municipal ha resuelto enviar a Madrid una Comisión presidida por el alcalde, a fin de gestionar y conseguir del Sr. Maura que aplaque la práctica del decreto sobre pagos administrativos, pues su inmediato cumplimiento impediría la celebración de las fiestas y ferias tradicionales en la primavera próxima.

Un director fugado. El director de la compañía infantil portuense ha desaparecido, dejando abandonados en esta capital a los jóvenes artistas, los cuales han sido atendidos y socorridos por las autoridades.—SEDANO.

LA GACETA DE HOY

Publica las siguientes disposiciones: **Presidencia.**—Real decreto resolutorio de una competencia de jurisdicción entre el gobernador y el juez de Almería. **Marina.**—Real decreto disponiendo que el capitán de navío D. José de la Puente, se encargue interinamente del cargo de subsecretario del ministerio de Marina. **Real orden.**—Real orden disponiendo se refaccion y publiquen las cuentas de las campañas de Cuba y Filipinas.

correspondiente al período de 1.º de julio de 1900 a 31 de diciembre último. **Instrucción pública.**—Real decreto disponiendo que los maestros de primera enseñanza que lo soliciten puedan practicar gratuitamente en las escuelas públicas de Madrid y Barcelona. **Real orden.**—Real orden aplazando hasta abril de 1904 el VII Congreso internacional de arquitectos. **Agricultura.**—Reales decretos autorizando la adquisición, sin las formalidades de subasta, de aparatos y electros necesarios para el servicio de faros y la realización de diversas obras.

CIRCULO DEMOCRATICO

Anoche se verificó la inauguración de este Círculo, asistiendo numerosa y distinguida concurrencia, en la que predominaba la juventud.

Los espaciosos y elegantes salones del palacio de Oñate, en los cuales hasta hace poco tiempo estuvo instalado el Círculo liberal, resultaron insuficientes para contener al público que acudió desde antes de las nueve de la noche para oír la elocuente y autorizada palabra del Sr. Canalejas, quien ocupó la presidencia teniendo a su derecha al marqués de Valdeleza y al Sr. Díaz Moreu, y a su izquierda a los Sres. Villanova de la Cuadra (D. Juan), Saint Aubin y Armiñán.

Poco tiempo después de la hora anunciada, nueva y media, se abrió la sesión, concediendo el Sr. Canalejas la palabra al marqués de Valdeleza, presidente del Círculo, quien pronunció breves y sentidas frases, dando las gracias a los socios por el cargo que le habían confiado y manifestando que al Centro que se inauguraba se le había dado el nombre de Círculo con preferencia al de Ateneo, para evitar un marcado carácter científico, toda vez que los asuntos que se tratarán en él serán principalmente políticos.

Después el Sr. Canalejas se levantó a hablar en medio de una estruendosa y prolongada salva de aplausos.

Con su habitual elocuencia comenzó su discurso dirigiendo un cariñoso saludo a los correligionarios.

Manifestó que tales simpatías y ecos han despertado en España las ideas democráticas que sustentaba, hoy que cuenta ya el nuevo partido que acudida con 2.150 comités, 118 periódicos y 24 círculos.

Protendió de que se le califique de disidente del partido liberal, pues él continúa siendo lo, y si se separó de aquél fue porque dicho partido no cumplió el programa que había pactado con él.

Afirmó la convicción de sus ideas y la seriedad de sus actos, diciendo que el programa que firme, siempre le mantendrá sin desligarse de él ni abandonarle.

Se nos acusa de radical es—añadió—sin hacerse cargo de que no somos tan avanzados en nuestras ideas, comparadas con las que imperan en Francia, Bélgica e Inglaterra.

Habló de Gladstone, recordando que fue acusado de demagogo, inquisidor y revolucionario, por lo que el Irono de Inglaterra sentó una repugnancia hacia él, sin comprender que en el estado actual progresivo de los pueblos, los tronos no deben sentir repugnancia respecto a determinado partido.

Pasó luego a explicar lo que quiere decir radicalismo, manifestando que esta palabra entraña la idea de realizar pensamientos, y no definición de fórmulas.

Encomió los fines a que responde la creación de los Círculos del partido democrático, que serán universidades donde se difundan las creencias democráticas y laboratorios en que se analicen las necesidades, sociales, evitando de este modo que se nos llame embaucadores, que solo aspiramos a conseguir el voto.

El triunfo, agregó, lo conseguiremos no por el mitin, sino por el convencimiento de las ideas.

(Grandes aplausos.) Manifestó que se hallaba dispuesto a hacer política, no solo en las capitales, difun-

diendo las ideas democráticas, sino hasta en la última aldea, pues entiende que es justo el amparo al pueblo que da el tributo de la sangre y del oro.

Se ocupó de la llamada sinceridad electoral, manifestando que en pleno período de elecciones se han impuesto actualmente 120 multas y solo a un pueblo 28, la menor de ellas de 700 pesetas.

Ponderó las facultades intuitivas del ministro de la Gobernación, calificándole de profeta, toda vez que dos meses antes de verificarse las elecciones generales, asegura quienes serán los candidatos que triunfen.

Se extrañó de que la censura de que queira atraerse a los republicanos, sin recordar los que le criticaban que el fue atraído a la Monarquía desde el campo republicano.

No ocultó nunca sus simpatías dentro de la Monarquía que los republicanos, dijo, toda vez que desde el banco azul siempre saludó con respeto a las minorías de dicho partido.

Luego habló de que le halaga ver que del campo conservador salían hombres jóvenes que difunden con gran constancia y energía las ideas de la política llamada hidráulica.

Dijo, por último, que no pronunciaba como final de su discurso un viva a la patria por cuanto tenía la convicción de que en el corazón de todos los concurrentes se arribaba tan sublime sentimiento, y que tampoco daba un viva al Rey porque, siendo monárquico, tal viva indicaría un acto de servilismo. (Delirantes aplausos.)

La ovación se prolongó durante largo rato, siéndole difícil al Sr. Canalejas atravesar el salón, pues los concurrentes se agolpaban para darle la enhorabuena por su magistral discurso.

Después se sirvió un espléndido lunch, siendo fotografiado el Sr. Canalejas en unión de los asistentes.

LOS TEATROS

EN LA ALHAMBRA

EDMUNDO KEAN

Confieso que me inspiran gran simpatía los Sres. Francos Rodríguez y González Llana, lo cual advierto a mis lectores para que sepan que, tratándose de ambos literatos, yo separo cada uno conscientemente del lado de la benevolencia.

Añado, sin embargo, que al aplaudir el arreglo de *Kean*, estrenado anoche, soy sincero.

Paréceme labor muy estimable la de hacer que una comedia tan vista, pasada de moda y no muy lejos del ridículo en ciertas situaciones, sea corregida, retocada, engalanada con ingenio abundante, de tal modo, que nadie dijese que por la obra pasaron muchos años.

Kean hizo anoche las delicias de los espectadores, gracias a la habilidad de Francos y de Llana, sabiendo éstos aprovechar con gran tino los materiales de Alejandro Dumas padre, aquel prodigioso dialoguista y perpetuo sostenedor del interés.

Kean pertenece a lo que podríamos llamar teatro no velesco. El autor se propuso entretener al público solamente.

Para el espectador que no se interna en honduras artísticas, sino solo aspira a matar el tiempo, tiene *Kean* todas las de la ley. Le dan emoción, travesura, gracia, algo que siempre excita y mantiene viva la curiosidad.

Francos y Llana realizan labor fecunda y amplia. Ya arreglan el melodrama antiguo, ya la comedia moderna; ora el drama de ideas, ora el *vaudeville*. Algo más vale esto que poetizar a los chulos y montar orquídeas más o menos chistosas. ¿Cuántos de nuestros autores orgullosos, que se tienen por originales, deberían imitar este ejemplo, y algo iríamos ganando! Sin contar con

la modestia de Francos y Llana, que traducen y arreglan honradamente mucho y bien, en vez de dedicarse a perpetrar fusilamientos y disfraces.

La adaptación de *Kean*, en general, la juzgo excelente.

Señalar deficiencias en el vestuario, en las decoraciones, y aun en la interpretación, sería cruel, tratándose de una compañía modesta y estudiosa.

El Sr. Morano, actor predilecto del público, hubiera bastado por sí solo para justificar el buen éxito obtenido anoche por *Kean*.

En el acto segundo, en la escena con *Ara*, estuvo admirable, acaso tan afortunado como nunca.

En el tercer acto, en la situación en que el noble se resiste a batirse con el actor, si bien yo opino que hubiera resultado más intencionalmente dramática la ironía que la vehemencia; el Sr. Morano, optando por la pasión, acertó a mostrarse sincero, vigoroso, inspirado, siendo objeto de una verdadera ovación.

Los versos del monólogo de *Hamlet* (traducción de Alvaruz, me parece) también los dijo muy bien el Sr. Morano.

La Sra. Valdivia y el Sr. Porredon fueron muy aplaudidos.

En resumen: este primer esfuerzo de Morano por su cuenta y riesgo, merece todas las simpatías y muchas alabanzas.

Caramanchel.

EN LARA

BENEFICIO DE RODRIGUEZ

El teatro de Lara estaba anoche completamente lleno.

Era el beneficio de Manolo Rodríguez, del cual no hay que decir que tuvo muchísimos regalos y oyó aplausos innumerables veces.

Formaban el programa las obras *El patio*, *Los baños del Manzanares* y *Pepe el Rey*.

De ambas comedias de los Quintero para que hablar! Bien recientes están los grandes tríos que en ellas conquistó el beneficiado.

La reprise de *Los baños del Manzanares* fue un verdadero acontecimiento.

Los artistas de Lara representaron el hermosísimo sainete de Ricardo de la Vega con naturalidad y gracia inimitable, despertando en el público grande entusiasmo.

Sobresalieron en la interpretación, además de Manolo Rodríguez, la Valverde y la Domus.

Cuarenta días Insepulto.

Desde el día 11 de enero se encuentra en el depósito del cementerio el cadáver de un individuo fallecido en el hospital Provincial.

Parece que contaba en vida sesenta años de edad.

A pesar de haber transcurrido más de cuarenta días del fallecimiento, el cadáver no presenta señal alguna de descomposición.

Se encuentra rígido, y ha sido observado por algunos médicos, entre ellos el doctor Albino.

Se cree que el individuo en cuestión haya estado bastante tiempo enfermo, y que durante su dolencia los medicamentos suministrados y tal vez la destrucción de las materias grasas, sea la causa de que el cadáver se encuentre momificado.

Es un caso raro, mucho más cuanto que el cadáver ha permanecido en el depósito dentro de la caja y cubierto con la tapa de la misma.

Se ha dado orden para que hoy se proceda a su entierro.

Por cada día que ha permanecido en el depósito tendrá que abonar la familia del difunto 10 pesetas.

Es un derecho de *almacenaje* con que no contaba aquella.

352

BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

EL TAMBOR DE LA 32.ª MEDIA BRIGADA

349

den, le aborrezcan, si tan solo de pensamiento se tumba en su hamaca sin haber cogido del extremo de una verga a todos los *terrestres* que tanto daño han hecho.

—Y yo—dijo Mahurec, moviendo al aire a la vez sus dos hercúleos brazos,—juro por mis comandantes y mis comandantas, sobre mi Dios y por Nuestra Señora de Auray, verdadera patrona de los marineros, ser fiel a la promesa hecha al bayle de Suffren; y que la sombra de mi almirante salga de su tumba para retorcerme el cuello, si no consagro mi última hora para echar a pique a todos nuestros enemigos.

Un profundo silencio reinó en la habitación; la caribe permanecía inmóvil.

—¿Y tú, Flor de los Bosques—dijo Carlos,—no vienes a unir tu juramento a los nuestros?

La joven avanzó lentamente.

—Existen dos hombres—dijo con voz gutural,—que han asesinado a mi padre, entregado a los míos, herido a mi hermana, vendido a mi país y obligádome al destierro. La vida de un niño que era preciso salvar, me ha impedido hasta hoy cumplir mis deseos de venganza. Pero a partir de este momento, ningún obstáculo existe que pueda cometer mi brazo.

Y retrocediendo unos pasos, la caribe arrojó sobre sus hombros los pliegues de su larga capa. Sus brazos aparecieron desnudos y en su cinto brillaron sus potentes armas. Cogiendo un agudo puñal, y antes de que se hubiese podido adivinar su deseo, se picó el brazo izquierdo. Mojanlo el índice de su mano derecha en la sangre que brotaba, se hizo la señal de la cruz sobre su rostro, dejando una mancha roja sobre su frente, ba ba y me, ¡ilas!

—Yo juro sobre Cristo, hijo de mi Dios—dijo,—no lavar estas manchas sino con las últimas gotas de la sangre de los asesinos de los caribes.

Y la joven permaneció inmóvil, tan hermosa en su sublime apostura, que los cinco hombres quedaron como dominados y fascinados. Era la encarnación de la venganza la que tenían ante ellos.

—Dios nos ha oído—dijo Jacquet.—Podemos contar los unos con los otros, porque nos conocemos. Dejáme dirigir los primeros pasos de la empresa; ¿queréis?

amigos míos, paciencia durante algunos meses; durante ese tiempo nuestra inacción redoblará la confianza de nuestros enemigos y dentro de algunos meses tendremos con nosotros un genio poderoso que nos ayudará, porque dentro de a algunos meses Fouché será ministro de Policía. En entonces triunfaremos, os lo juro, porque él también tiene revancha que tomar, y la tomará.

—Vive Dios!—dijo Mahurec.—Es la guerra de los buitres la que va a empezar. Maucot, acuérdate de las costas de Africa.

XXIII

Otro juramento.

A la misma hora en que se hacía en la casa del muelle de las Lunettes el solemne juramento al cual acabamos de asistir, un hombre de alta estatura, envuelto en una larga capa, de cendiendo por el bulevar, en dirección a la plaza de la Revolución, llegaba hasta las tapias del cementerio de la Magdalena, lugar venerado por todos los realistas por descansar allí los restos del infortunado Luis XVI.

Sin preocuparse, al parecer, de los recuerdos políticos que podían despertar aquellos lugares, el hombre giró a la derecha y a lo largo del cementerio se encaminó por terreno des poblado entonces—hoy cubiertos de elegantes construcciones—y que tanto tiempo fueron ocupados por los carboneros.

Caminando en medio de aquel desierto, cloaca inmundicia donde se acumulaban toda clase de inmundicias con el aplomo de un paseador perfecto del camino, el nocturno paseante llegó a la línea de los jardines pertenecientes a algunas casas de la entonces calle de la Repiniere, y se deuvo dlanete de un muro de bastante altura, buscando a tientas en la oscuridad.

Casi en seguida se abrió una puerta y el hombre penetró en una especie de parque, que entonces poco valdría y que hoy costaría millones.

A través de los árboles, despojados de sus hojas, se percibía la blanca fachada de una casa que dominaba la lina, cuyas ventanas estaban herméticamente cerradas.

En lugar de dirigirse hacia aquella casa, el hombre giró a la derecha en el jardín, internándose en un paseo de cipreses y al-

LA CIRCULAR DE MAURA

HABLAN LOS MINISTERIALES

«La ley electoral hace descansar toda la lealtad de la lucha, toda la legitimidad de las representaciones...»

«Pero, ¿puede ser eficaz la intervención notarial, dejándola a la merced de las autoridades locales...»

«Pues a remediar eso se reduce la circular, a dar a los depositarios de la fe pública el apoyo del poder...»

«Ya que se ha hecho de la desconfianza, respecto de los gobiernos, el único ambiente de nuestra vida política...»

«Si se modificaran las leyes, y tanto como las leyes las costumbres...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

«En esta forma se expresan los amigos del gobierno...»

cas y académico residente de la Sevillana de Buenas Letras, hallábase en posesión de importantes condecoraciones...»

«Mañana, a las diez de la mañana, se efectuará su entierro...»

«El emperador Francisco José ha hecho una visita de despedida a la Reina Cristina...»

«El archiduque Francisco Fernando ha recibido hoy al medio día a la embajada extraordinaria española...»

«Por la noche el emperador ha sentado a su mesa al embajador de España, Sr. Ramírez de Villaurrutia...»

«Ha sido destinado al ministerio de la Guerra el oficial primero del Cuerpo auxiliar de Oficinas militares D. Felipe Baños Sánchez...»

«Se ha concedido la cruz sencilla de San Hermenegildo al comandante de infantería D. Rafael Morales Hernández...»

«Se ha concedido real licencia para contraer matrimonio al primer teniente de infantería D. Santiago Benito Marqués...»

«Mañana continuarán los exámenes para oficiales quintos...»

«Los aspirantes a cuartos se reanudarán pasado mañana...»

«De Nueva York comunican que el profesor Hewit ha inventado un nuevo aparato para la telegrafía sin hilos...»

«Los naufragos acaban de desembarcar, contando horrores de la lucha titánica que sostuvieron para poder salvarse...»

«Se llaman Augusto Justinianno, José Servino, José Jacinto Varela, Albino Suárez, José Caneco...»

«Ha llegado el africanista Sr. Bonelli. El lunes marchará a Tánger y otros puntos de Marruecos...»

«Dice que en Marruecos nada ocurre de particular, y que la cuestión pendiente está siendo alentada por Francia...»

«El lunes, por la tarde, se pondrán en escena las apiladas obras La primera y la última...»

«Como habíamos anunciado, ayer se estrenó en este teatro El Suelto de un esclavo...»

«El baile de las modistas.—Zanjadas las dificultades que sobrevinieron con los preparativos del teatro de Eslava...»

«El Jurado ha condenado a cadena perpetua a Teodosio Baral Rojas por el delito de haber dado muerte con un palo a otro individuo...»

«En Junta general, y en virtud del reglamento aprobado, se anunciaron dos nuevos concursos al premio Charro-Hidalgo...»

«Con motivo del jubileo papal ostentan colgadas algunos edificios particulares, y el domingo se celebrarán solemnes fiestas religiosas...»

«En los primeros momentos causó en esta capital gran sensación un telegrama que, fechado en Madrid, publica Le Petit Girondin...»

«A consecuencia del auto judicial ordenando la suspensión de las obras del camino de subida para la nueva plaza de Toros ha surgido una cuestión entre dos conocidas personas de esta localidad...»

«Han sido aprobados hoy en el primer ejercicio para oficiales cuartos, D. Juan Paseti Rodríguez y D. Luis Álvarez Santullano...»

«Mañana continuarán los exámenes para oficiales quintos...»

Homicidio con un palo

El Jurado ha condenado a cadena perpetua a Teodosio Baral Rojas por el delito de haber dado muerte con un palo a otro individuo...

ATENEO DE MADRID

En Junta general, y en virtud del reglamento aprobado, se anunciaron dos nuevos concursos al premio Charro-Hidalgo...

Con motivo del jubileo papal ostentan colgadas algunos edificios particulares, y el domingo se celebrarán solemnes fiestas religiosas...

DE SAN SEBASTIÁN

En honor del Papa

Con motivo del jubileo papal ostentan colgadas algunos edificios particulares, y el domingo se celebrarán solemnes fiestas religiosas...

En los primeros momentos causó en esta capital gran sensación un telegrama que, fechado en Madrid, publica Le Petit Girondin...

A consecuencia del auto judicial ordenando la suspensión de las obras del camino de subida para la nueva plaza de Toros ha surgido una cuestión entre dos conocidas personas de esta localidad...

Han sido aprobados hoy en el primer ejercicio para oficiales cuartos, D. Juan Paseti Rodríguez y D. Luis Álvarez Santullano...

Mañana continuarán los exámenes para oficiales quintos, estando llamados para hacer el primer ejercicio, los aspirantes comprendidos entre el 133 y el 170...

De Nueva York comunican que el profesor Hewit ha inventado un nuevo aparato para la telegrafía sin hilos...

Los naufragos acaban de desembarcar, contando horrores de la lucha titánica que sostuvieron para poder salvarse...

Se llaman Augusto Justinianno, José Servino, José Jacinto Varela, Albino Suárez, José Caneco, Joaquín Dos Santos, Joaquín Vigía, Elias Sals, Hermenegildo Destoda, José Ben Costa y José Saldanha...

Ha llegado el africanista Sr. Bonelli. El lunes marchará a Tánger y otros puntos de Marruecos, hasta Río de Oro...

Dice que en Marruecos nada ocurre de particular, y que la cuestión pendiente está siendo alentada por Francia...

El lunes, por la tarde, se pondrán en escena las apiladas obras La primera y la última, Los lugones (los años) y Cientos exotes...

Como habíamos anunciado, ayer se estrenó en este teatro El Suelto de un esclavo, en el que tomó parte toda la compañía y Chelito, que hizo a las mil maravillas el papel de protagonista...

El baile de las modistas.—Zanjadas las dificultades que sobrevinieron con los preparativos del teatro de Eslava, en la próxima semana de Carnaval se celebrarán en aquella sala los bailes anunciados...

El Jurado ha condenado a cadena perpetua a Teodosio Baral Rojas por el delito de haber dado muerte con un palo a otro individuo, cuyo hecho ocurrió en la carretera de Arcos a Bornos...

En Junta general, y en virtud del reglamento aprobado, se anunciaron dos nuevos concursos al premio Charro-Hidalgo, consistentes en dos mil pesetas cada uno...

Con motivo del jubileo papal ostentan colgadas algunos edificios particulares, y el domingo se celebrarán solemnes fiestas religiosas...

En los primeros momentos causó en esta capital gran sensación un telegrama que, fechado en Madrid, publica Le Petit Girondin, diciendo que la Reina María Cristina se encontraba tan grave, que el Rey D. Alfonso XIII llamó a Palacio al presidente del Consejo de ministros para consultarle acerca de su inmediato viaje a Austria...

A consecuencia del auto judicial ordenando la suspensión de las obras del camino de subida para la nueva plaza de Toros ha surgido una cuestión entre dos conocidas personas de esta localidad...

Han sido aprobados hoy en el primer ejercicio para oficiales cuartos, D. Juan Paseti Rodríguez y D. Luis Álvarez Santullano, y en el primero también para oficiales quintos, D. Manuel Meraguer y Roca...

Mañana continuarán los exámenes para oficiales quintos, estando llamados para hacer el primer ejercicio, los aspirantes comprendidos entre el 133 y el 170...

De Nueva York comunican que el profesor Hewit ha inventado un nuevo aparato para la telegrafía sin hilos, del cual dice que permite la transmisión sin dificultad a grandes distancias, sin que puedan ser interceptados los despachos...

El baile de modistas, fiesta popular y clásica, una de las más animadas y brillantes de las Carnestolendas de la villa y corte, se verificará, pues, en el teatro de Eslava el martes de Carnaval, día 24, con la misma y acreditada organización de los años anteriores...

El Ateneo de Madrid, de Alicante, celebrará el día 10 de marzo un concurso literario en el elegante salón teatro de la Sociedad dramática Ramón de Campoamor...

Se concederán premios a diversos trabajos en verso y prosa, y se pondrá en escena el juguete cómico de D. Mariano Antónigore Uno por otro...

El Jurado ha condenado a cadena perpetua a Teodosio Baral Rojas por el delito de haber dado muerte con un palo a otro individuo, cuyo hecho ocurrió en la carretera de Arcos a Bornos...

En Junta general, y en virtud del reglamento aprobado, se anunciaron dos nuevos concursos al premio Charro-Hidalgo, consistentes en dos mil pesetas cada uno...

Con motivo del jubileo papal ostentan colgadas algunos edificios particulares, y el domingo se celebrarán solemnes fiestas religiosas...

En los primeros momentos causó en esta capital gran sensación un telegrama que, fechado en Madrid, publica Le Petit Girondin, diciendo que la Reina María Cristina se encontraba tan grave, que el Rey D. Alfonso XIII llamó a Palacio al presidente del Consejo de ministros para consultarle acerca de su inmediato viaje a Austria...

A consecuencia del auto judicial ordenando la suspensión de las obras del camino de subida para la nueva plaza de Toros ha surgido una cuestión entre dos conocidas personas de esta localidad...

Han sido aprobados hoy en el primer ejercicio para oficiales cuartos, D. Juan Paseti Rodríguez y D. Luis Álvarez Santullano, y en el primero también para oficiales quintos, D. Manuel Meraguer y Roca...

Mañana continuarán los exámenes para oficiales quintos, estando llamados para hacer el primer ejercicio, los aspirantes comprendidos entre el 133 y el 170...

De Nueva York comunican que el profesor Hewit ha inventado un nuevo aparato para la telegrafía sin hilos, del cual dice que permite la transmisión sin dificultad a grandes distancias, sin que puedan ser interceptados los despachos...

Los naufragos acaban de desembarcar, contando horrores de la lucha titánica que sostuvieron para poder salvarse...

Se llaman Augusto Justinianno, José Servino, José Jacinto Varela, Albino Suárez, José Caneco, Joaquín Dos Santos, Joaquín Vigía, Elias Sals, Hermenegildo Destoda, José Ben Costa y José Saldanha...

Ha llegado el africanista Sr. Bonelli. El lunes marchará a Tánger y otros puntos de Marruecos, hasta Río de Oro...

Dice que en Marruecos nada ocurre de particular, y que la cuestión pendiente está siendo alentada por Francia...

El lunes, por la tarde, se pondrán en escena las apiladas obras La primera y la última, Los lugones (los años) y Cientos exotes...

Como habíamos anunciado, ayer se estrenó en este teatro El Suelto de un esclavo, en el que tomó parte toda la compañía y Chelito, que hizo a las mil maravillas el papel de protagonista...

El baile de las modistas.—Zanjadas las dificultades que sobrevinieron con los preparativos del teatro de Eslava, en la próxima semana de Carnaval se celebrarán en aquella sala los bailes anunciados...

El Jurado ha condenado a cadena perpetua a Teodosio Baral Rojas por el delito de haber dado muerte con un palo a otro individuo, cuyo hecho ocurrió en la carretera de Arcos a Bornos...

En Junta general, y en virtud del reglamento aprobado, se anunciaron dos nuevos concursos al premio Charro-Hidalgo, consistentes en dos mil pesetas cada uno...

Con motivo del jubileo papal ostentan colgadas algunos edificios particulares, y el domingo se celebrarán solemnes fiestas religiosas...

En los primeros momentos causó en esta capital gran sensación un telegrama que, fechado en Madrid, publica Le Petit Girondin, diciendo que la Reina María Cristina se encontraba tan grave, que el Rey D. Alfonso XIII llamó a Palacio al presidente del Consejo de ministros para consultarle acerca de su inmediato viaje a Austria...

A consecuencia del auto judicial ordenando la suspensión de las obras del camino de subida para la nueva plaza de Toros ha surgido una cuestión entre dos conocidas personas de esta localidad...

Han sido aprobados hoy en el primer ejercicio para oficiales cuartos, D. Juan Paseti Rodríguez y D. Luis Álvarez Santullano, y en el primero también para oficiales quintos, D. Manuel Meraguer y Roca...

Mañana continuarán los exámenes para oficiales quintos, estando llamados para hacer el primer ejercicio, los aspirantes comprendidos entre el 133 y el 170...

NOTICIAS DE PALACIO

En el Oriente expreso ha salido esta mañana a las diez de Viena S. M. la Reina con la infanta doña María Teresa, la duquesa de San Carlos, el marqués de la Mina y el señor Palomino...

Llegarán a París a las seis de la mañana, hospedándose en el Hotel Bristol. Después de dar misa, saldrán en el sudexpreso para esta corte, donde llegarán el lunes a las tres de la tarde...

El general Pacheco y el Sr. Balseiro regresarán a Madrid en el sudexpreso del martes próximo. Su Majestad la Reina, deseando guardar el más riguroso incognito durante el viaje, no quiere que se le hagan honores de ninguna clase...

La corte no ha asistido hoy a la Salve por estar aún dentro del novenario del fallecimiento de la archiduquesa Isabel. El Rey y los príncipes de Asturias no han salido de Palacio, guardando el luto de mayor rigor...

El jefe superior de Palacio, señor duque de Sotomayor, el mayordomo mayor de los príncipes, señor duque de Vistahermosa, y el secretario mayor de S. A. la infanta doña Isabel, han visitado al nuncio de Su Santidad para felicitarle en nombre de la Real familia por el 25.º aniversario de la exaltación de León XIII al solio pontificio...

El cura de Palacio, D. Francisco Bustindin, ha enviado 30.000 pesetas para reparaciones en el Seminario Conciliar de Baeza. En esta Sociedad se están preparando los bailes de Carnaval...

Estos se celebrarán el domingo 22 y el martes 24 del corriente y el domingo 1.º de marzo, de nueve de la noche en adelante. Además el domingo de Piñata, a las tres de la tarde, se verificará el baile de niños, tradicional en aquella casa...

Los señores socios pueden pasar a recoger sus invitaciones a la secretaria de dicho centro, de ocho a doce de la noche. Con cada socio podrán concurrir dos señoras, no permitiéndose la entrada de niños en los bailes de noche...

Al baile de niños podrán concurrir con cada invitación tres niños acompañados por dos señoras. Un despacho de Caracas, fechado ayer, dice que la prensa de aquella capital publica la protesta que el gobierno dirige a los Estados Unidos y a las potencias europeas...

La guerra de Venezuela. Protesta justa. Nueva York 21. Telegrafía de Caracas que en Maracaibo los generales revolucionarios Montolio y Solalique fueron derrotados en Urachichi por el general González Pacheco...

El combate duró tres horas, resultando muchos muertos y heridos. Las tropas del gobierno se apoderaron de un cañón y muchas armas y municiones. Efectos de la paz...

Después de levantado el bloqueo y en el primer día de despacho, la Aduana de Caracas ha recaudado 250.000 duros por aduana de las mercancías desembarcadas de tres buques. Guerra civil. París 12, 10, 55 m.

Telegrafía de Caracas que en Maracaibo los generales revolucionarios Montolio y Solalique fueron derrotados en Urachichi por el general González Pacheco. El combate duró tres horas, resultando muchos muertos y heridos...

Después de levantado el bloqueo y en el primer día de despacho, la Aduana de Caracas ha recaudado 250.000 duros por aduana de las mercancías desembarcadas de tres buques. Guerra civil. París 12, 10, 55 m.

Telegrafía de Caracas que en Maracaibo los generales revolucionarios Montolio y Solalique fueron derrotados en Urachichi por el general González Pacheco. El combate duró tres horas, resultando muchos muertos y heridos...

Después de levantado el bloqueo y en el primer día de despacho, la Aduana de Caracas ha recaudado 250.000 duros por aduana de las mercancías desembarcadas de tres buques. Guerra civil. París 12, 10, 55 m.

Telegrafía de Caracas que en Maracaibo los generales revolucionarios Montolio y Solalique fueron derrotados en Urachichi por el general González Pacheco. El combate duró tres horas, resultando muchos muertos y heridos...

Después de levantado el bloqueo y en el primer día de despacho, la Aduana de Caracas ha recaudado 250.000 duros por aduana de las mercancías desembarcadas de tres buques. Guerra civil. París 12, 10, 55 m.

Telegrafía de Caracas que en Maracaibo los generales revolucionarios Montolio y Solalique fueron derrotados en Urachichi por el general González Pacheco. El combate duró tres horas, resultando muchos muertos y heridos...

Después de levantado el bloqueo y en el primer día de despacho, la Aduana de Caracas ha recaudado 250.000 duros por aduana de las mercancías desembarcadas de tres buques. Guerra civil. París 12, 10, 55 m.

Telegrafía de Caracas que en Maracaibo los generales revolucionarios Montolio y Solalique fueron derrotados en Urachichi por el general González Pacheco. El combate duró tres horas, resultando muchos muertos y heridos...

Después de levantado el bloqueo y en el primer día de despacho, la Aduana de Caracas ha recaudado 250.000 duros por aduana de las mercancías desembarcadas de tres buques. Guerra civil. París 12, 10, 55 m.

Telegrafía de Caracas que en Maracaibo los generales revolucionarios Montolio y Solalique fueron derrotados en Urachichi por el general González Pacheco. El combate duró tres horas, resultando muchos muertos y heridos...

Después de levantado el bloqueo y en el primer día de despacho, la Aduana de Caracas ha recaudado 250.000 duros por aduana de las mercancías desembarcadas de tres buques. Guerra civil. París 12, 10, 55 m.

Telegrafía de Caracas que en Maracaibo los generales revolucionarios Montolio y Solalique fueron derrotados en Urachichi por el general González Pacheco. El combate duró tres horas, resultando muchos muertos y heridos...

No obstante lo satisfactorio de estas cifras, se han reiterado las órdenes más rigurosas para que se proceda a la desinfección de todas aquellas viviendas donde han ocurrido casos de enfermedades contagiosas...

El alcalde, señor marqués de Portago, considerando justificadas las indicaciones que particularmente y por medio de la prensa se han formulado acerca de las molestias que a importantes barrios de la capital produce la celebración de las fiestas de Carnaval en los paseos del Prado y Recoletos...

Desde el año próximo el Carnaval se trasladará al Retiro durante los cuatro días; no habiéndose realizado este proyecto en el actual, por no encontrarse en buenas condiciones el pavimento de la calle de Alfonso XII, hoy en reparación.

EL SEÑOR CANALEJAS

Chinchón 21, 11, 40 m. Ha llegado a las once y media de esta mañana el Sr. Canalejas, a quien se le ha dispensado un recibimiento entusiasta...

En la estación había más de dos mil personas, entre las cuales figuraban muchos amigos del ex ministro demócrata. Desde la estación se dirigió al domicilio del abogado D. Arturo González, en donde se hospedó...

Esta tarde pronunciará el Sr. Canalejas un discurso en el teatro. En el recibimiento ha tomado parte una banda de música. Se han levantado arcos y disparádose multitud de cohetes. PECO.

El citado funcionario nocturno, hizo lo que se le pedía, sin acompañar al deshecho hasta el cuarto que había indicado. Cerró el sereno la puerta, y el sujeto en cuestión llamó a uno de los pisos haciendo levantar a los inquilinos, preguntando por un individuo que no habita en la casa...

Ante la negativa que recibió, reclamó que abrieran la puerta de la calle cosa a que con justa razón no accedió la señora que le contestaba. El desconocido reclamaba que abrieran la puerta del piso y en vista de que nada conseguía, bajo las escaleras y arrancó la cerradura a fin de salir a la calle, sin que de nada de esto se enterara el sereno...

«Qué madre!—Esta madrugada ha sido conducida al Gobierno civil al Juzgado de guardia, una mujer en unión de su hija acusada de acurrullamiento de indudicia a cometos actos repulsivos...»

«De quién serén?—Manuel Tejera (a) El Santo Negro fué detenido en el momento en que llevaba una caja de escabeche y un cesto de huevos, cuya procedencia no supo explicar satisfactoriamente...»

«Dentro del Código.—Ayer fué detenido y conducido al Juzgado un individuo que se presentó en una tienda de la calle de San Bernardo, pretendiendo adquirir un Código penal y entregado, para pagarlo, un billete de cien pesetas que resultó ser falso...»

«Gato por liebre.—Después de analizadas en el Laboratorio Municipal, han sido enviadas al Juzgado 24 latas de gusanitos en conserva, que tenía para su venta un tendero de ultramarinos de la calle de Toledo, número 107, y que resultan nocivos para la salud, pues contienen sulfato de cobre...»

«Ladrón herido.—En la casa número 3 de la calle de García Luna, habita un capitán del 14.º tercio de la Guardia civil, lo cual no fué óbice para que anteanoche entrara un desconocido en dicho domicilio con el propósito de robar...»

«Ordenanza vió al huésped que saltaba por la tapa de la casa, e inmediatamente le siguió, disparando seis tiros de revolver. A juzgar por los rastros de sangre que dejó el perseguido, alguno de los proyectiles hizo blanco...»

«Contusiones.—Patrio Viñuela, vecino de la calle del Ferrocarril, se encontró en la Embajadores con su vecina Martina San Martín, con la que parece cuestionó, y lue-

«Si, por cierto. —¿Renunciáis entonces a la lucha?—preguntó Carlos con voz breve. —¿Yo?—dijo Jacquet, con un relámpago en los ojos.—Permaneceré solo, y lucharé por mi patria hasta haber derramado mi última gota de sangre...»

«Desde mi vuelta a Francia he perdido un tiempo precioso, porque durante largos meses he ignorado la desaparición de esos dos hombres. ¿De Italia no me trasladé a Tolosa, y no tuve que luchar con astucia e intrigas para apoderarme al fin de los papeles que Camparini tenía tan gran interés en descubrir por sí mismo?—»

«Llegado a París, no he sabido que Luciano haya vuelto; a fuerza de pesquisas he llegado a saber que ni Luciano ni el que le acompañaba han debido poner el pie en Francia, porque en ninguna parte se encuentran huellas de su paso...»

«O al menos—dijo Enrique,—si han vuelto ha sido tomando infinitas precauciones. —¿Con qué objeto hubiesen tomado esas precauciones? Ellos no tenían nada que temer...»

«Quizás Luciano se ha apercibido que vuestra confianza en él no era la misma. Acordados de que le hicisteis partir antes de decirnos que la marquesa ya no estaba loca. Jacquet reflexionó un momento; después, moviendo la cabeza, dijo: —No; si fuera esto, Luciano habría obrado de otro modo, porque una de las dos cosas: o él hubiera querido engañarme, o yo me engañaba, teniendo menos confianza en él: en uno y otro caso habría sido una tontería por su parte el cesar toda relación, y Luciano ya sabéis que no es tonto...»

«¿Eh? ¿onces qué ha sucedido? —He ahí, os repito, lo que pronto sabremos, porque he puesto a toda mi gente en campaña. —¿No acusaréis a Camparini de esta desaparición? —¿Quizás! Si esto fuera, la partida no sería tan buena. —¿Por qué? —Porque Luciano sería un poderoso auxiliar; y una vez entre las manos de nuestros enemigos no saldría...»

«De manera que si por una casualidad cualquiera Luciano hubiese desaparecido en absoluto, nuestro éxito os parecería más asegurado? —¿Renunciáis entonces a la lucha?—preguntó Carlos con voz breve. —¿Yo?—dijo Jacquet, con un relámpago en los ojos.—Permaneceré solo, y lucharé por mi patria hasta haber derramado mi última gota de sangre...»

«Desde mi vuelta a Francia he perdido un tiempo precioso, porque durante largos meses he ignorado la desaparición de esos dos hombres. ¿De Italia no me trasladé a Tolosa, y no tuve que luchar con astucia e intrigas para apoderarme al fin de los papeles que Camparini tenía tan gran interés en descubrir por sí mismo?—»

«Llegado a París, no he sabido que Luciano haya vuelto; a fuerza de pesquisas he llegado a saber que ni Luciano ni el que le acompañaba han debido poner el pie en Francia, porque en ninguna parte se encuentran huellas de su paso...»

«O al menos—dijo Enrique,—si han vuelto ha sido tomando infinitas precauciones. —¿Con qué objeto hubiesen tomado esas precauciones? Ellos no tenían nada que temer...»

go, acudiendo a otros razonamientos, la causó una contusión en la región lateral y una herida en la cabeza.

El agresor huyó. Robos. Anteaer tarde a servir en la calle de la Espada, 4, la joven Dominga Ortíz Gómez...

Otro robo se cometió anoche en el cuarto segundo interior de la casa núm. 33 de la calle de Monteleón.

Los autores del hecho violentaron las puertas y sustraeron 50 pesetas y buena cantidad de ropas.

Muerte repentina. Encontrándose esta mañana en la Puerta de Atocha un cerrejero de cincuenta y ocho años de edad...

Ratero sacrilego. Esta tarde fué detenido en la iglesia de San Sebastián un individuo que pretendió apoderarse de un candelabro...

Fiña. Esta tarde rieron en la plaza de Lavapios dos electricistas, llamados Francisco Prieto y Ramón Rodríguez...

Panadero furioso. En la Concepción Jerónima produjo esta tarde un panadero un fuerte escándalo por si iba más gente en el tranvía...

Atropello. En las Ventas del Espíritu Santo fué atropellado esta tarde por un carruaje un individuo llamado Arturo Bolacho.

Centro del ejército y de la armada. Las lecciones de anteaer estuvieron a cargo del teniente coronel de Estado Mayor Sr. García Añonso...

Tan notable como las anteriores fué la explicación por el primero, acerca del sitio de Strasburgo...

Terminó su notable conferencia, que fué escuchada con deleite y muy aplaudida...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

El comandante Sr. Rexach, con la competencia y brillantez acostumbradas...

quiera y sien del mismo lado, interesando la región temporo-parietal y parte del occipital.

El herido falleció a los pocos momentos a consecuencia de una hemorragia cerebral que le sobrevino.

El procesado, al declarar, ha negado que pegara la botafeta a su acompañante...

El fiscal ha acusado a Cesáreo Rodríguez como autor de un homicidio...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

Después del resumen del Sr. Becerra del Toro, se retiró el Jurado a deliberar...

del aparato circulatorio, 119; del respiratorio, 499; del digestivo, 99; del genito-urinario, 33; septicemia purulenta y otros accidentes purpúricos, 5; vicios de conformación, 50; vejez, 23; muertes violentas, 15; otras enfermedades, 314.—Total, 1.551.

Resultando una natalidad de 2.74, y una mortalidad de 2,87 por 1.000 habitantes.

MISCELANEA TELEGRAFICA

Siniestros en el campo. San Sebastián 20, 10,37 n. En término de Oñate ha ocurrido el caso de un incendio...

Ha debutado con éxito en el Teatro Circo la compañía de zarzuela cómica de D. Antonio Mata Soler.

El puño de rosas ha obtenido un gran éxito. Anoché hizo su debut con Campanero y sacristán...

Ha llegado a ésta, ingresando en el cárcel por orden del Juzgado, el ambulante de Correos, Hornero...

La policía ha registrado los domicilios de los empleados que iban en el coche correo, buscando inutilmente el maleficio.

Se ha detenido al cochero y a los dos mozos encargados del coche. Los valores robados ascienden a mayor suma de la declarada.

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

La ley prohíbe la inmigración de aquellos individuos reconocidamente hostiles a los gobiernos constituidos.—FABRA.

Guerra en Honduras. Nueva York 21, 11 m. Comunican de Panamá que aumenta la revolución de Honduras...

Mañana se reunirán los carpinteros para acordar la huelga desde el lunes y pedir la jornada de ocho horas.

Se ha declarado en huelga, pidiendo la jornada de nueve horas, los obreros tintoreros de lana de la casa Hernando y compañía...

Los regionalistas. Aumenta la escisión entre los regionalistas, catalanistas, conservadores y federales, que están muy divididos.

Los republicanos. Sólo los republicanos se muestran unidos por la proximidad de las elecciones...

Lo de Correos. Ha llegado a ésta, ingresando en el cárcel por orden del Juzgado...

La policía ha registrado los domicilios de los empleados que iban en el coche correo...

Se ha detenido al cochero y a los dos mozos encargados del coche. Los valores robados ascienden a mayor suma de la declarada.

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

MUCHAS DAMAS



de secan saber la manera de quitar las arrugas del rostro y devolver su frescura a la tez...

Josephine El Ferro. Num. 1.308, Chestnut, St. Filadelfia Pa. (Es. U. S. A.)

quier parte del cuerpo, sin quemar ni torturar el cutis. Precio, pesetas 8,25.

El Jurado. Lo forman los señores siguientes: Por la Prensa, D. Francisco Alcántara...

La compañía de Maderas, Madrid, Argumosa, 14 (teléfono 680), Bilbao, Santander.

El gobernador ha autorizado al Ayuntamiento para que adquiera por administración, hasta que se celebren las oportunas subastas...

En sustitución de dona Matilde Lorenzo ha sido nombrada juez del Tribunal de oposiciones a escuelas de Ciudad Real doña Magdalena S. Fuentes.

La Gaceta anuncia la vacante de una plaza de académico en la de San Fernando, sección de Escultura, clase de no profesores.

Millares de veces hemos oído decir: Benditas las manos que hacen el tueste del café marca LA ESTRELLA.

El presidente y vicepresidente de la Sociedad de alquiladores de carruajes de lujo no manifiestan que los precios de alquiler de los coches durante los días de Carnaval...

El baile de hoy.—El baile de la Prensa estará animadísimo. El pedido de billetes es tan grande que en la Asociación no queda ya ni un palco.

La falta de espacio nos impide reseñar en esta edición la notable conferencia dada esta tarde en la Asociación de San Luis Gonzaga por el general Gómez Artech sobre el interesante tema de «La mujer en la guerra de la Independencia».

En la función celebrada esta tarde en el teatro de la Comedia por la Sociedad de aficionados Arte Español se ha estrenado con éxito una comedia, titulada Los pitecos hombres.

El senador Sr. Calvo y Martín nos ruega hagamos constar que no asistió a la reunión ayer celebrada por los tennistas...

El Sr. Menéndez Palleares será candidato a la diputación a Cortes por Valencia, en sustitución del Sr. Nakens...

A todo el que se suscriba durante el mes actual se le servirán gratuitamente los números hasta el día último del mismo.

A los suscritores de Madrid le ofrecemos que nuestro periódico será el más rápidamente distribuido...

Agrediremos, tanto a los suscritores de Madrid como de provincias, que nos avisen de la menor irregularidad que observen en el servicio.

Noticias. Avisos útiles. Son las mejores para mesa y las más recomendadas LAS AGUAS DE BULLADA.

DEPOSITO SALUD 19, 1. Según dicen las personas de buen gusto, es inmejorable el vino de BOTANA, de Pedro Domecq, de Jerez.

CAS ESPECIAL EN OPTI A. Autojotes de gran alcance, aparatos para el análisis de los vinos. Los gemelos ligeros para frac se venden aquí. I. Oliva, Príncipe, 21.

MANTONES DE MANILA. No comprar sino en el depósito: Fuencarral, 18 ó 18 Infantas, 1.

ROB BUIVEAU-LAFECTEUR. célebre depurativo vegetal prescrito por todos los médicos en los casos de: Enfermedades de la Piel, Vicio de la Sangre, Herpes, Acne, etc. El mismo a Yoduro de Potasio. Para evitar las falsificaciones ineficaces, exigir el legítimo.—Todas Farmacias.

NUESTROS REGALOS CUARTO SORTEO

El éxito logrado por el tercero de nuestros sorteos de regalos a los suscriptores y constantes lectores de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha superado a cuanto pudimos prometernos...

Desde luego anticipamos que el Cuarto sorteo constará de 320 lotes (20 más que el anterior y el segundo y 170 más que el primero)...

Todos los lotes estarán formados por objetos de utilidad para las familias, y en su elección y formación pondremos el más exquisito cuidado.

A medida que vayamos realizando los trabajos iremos dando cuenta al público de todos los detalles y condiciones.

Como en los sorteos anteriores, tendrán derecho a billetes los suscriptores de semestre y año y los coleccionadores de los números de venta, tanto de Madrid como de provincias...

La situación empeorará por el crecimiento que va tomando el bando afecto al presidente.

Resumiendo las diversas noticias que por conductos oficiales y particulares tengo del último combate, resultó que la codicia del ejército imperial provocó la defensa desesperada de los rebeldes...

Las víctimas fueron numerosas, llegando a Fez los cadáveres de los leales juntos con las cabezas de los rebeldes.

El general Menebbi confía, mediante una invasión lenta de los territorios de las kabilas, en el triunfo del sultán...

Resumiendo las diversas noticias que por conductos oficiales y particulares tengo del último combate, resultó que la codicia del ejército imperial provocó la defensa desesperada de los rebeldes...

Las víctimas fueron numerosas, llegando a Fez los cadáveres de los leales juntos con las cabezas de los rebeldes.

El general Menebbi confía, mediante una invasión lenta de los territorios de las kabilas, en el triunfo del sultán...

Resumiendo las diversas noticias que por conductos oficiales y particulares tengo del último combate, resultó que la codicia del ejército imperial provocó la defensa desesperada de los rebeldes...

Las víctimas fueron numerosas, llegando a Fez los cadáveres de los leales juntos con las cabezas de los rebeldes.

El general Menebbi confía, mediante una invasión lenta de los territorios de las kabilas, en el triunfo del sultán...

Resumiendo las diversas noticias que por conductos oficiales y particulares tengo del último combate, resultó que la codicia del ejército imperial provocó la defensa desesperada de los rebeldes...

Las víctimas fueron numerosas, llegando a Fez los cadáveres de los leales juntos con las cabezas de los rebeldes.

El general Menebbi confía, mediante una invasión lenta de los territorios de las kabilas, en el triunfo del sultán...

Resumiendo las diversas noticias que por conductos oficiales y particulares tengo del último combate, resultó que la codicia del ejército imperial provocó la defensa desesperada de los rebeldes...

Las víctimas fueron numerosas, llegando a Fez los cadáveres de los leales juntos con las cabezas de los rebeldes.

LA GUERRA EN MARRUECOS

Dicen de Fez. Tánger 20, 4,15 t. Cartas de Fez, del día 16, amplian los informes ya conocidos del combate último con los rebeldes...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

En la estación le esperaban los diputados a Cortes Sres. Barandiarán y Gandarias...

El Sr. Urzáiz. Bilbao 21, 4,3 t. En el expreso ha llegado el ex ministro Sr. Urzáiz.

NOTICIAS

El expreso de Andalucía saldrá hoy los señores de Merino, con objeto de pasar en Córdoba las fiestas del Carnaval.

A propuesta de la Junta organizadora del sexto Congreso internacional de arquitectos, que debía celebrarse en abril próximo, ha sido aplazado para el mismo mes de 1904.

El Centro Instructivo del Obrero (Atocha, 68), deseando continuar la propaganda de conocimientos populares hechos en años anteriores...

Estas educadoras conferencias serán inauguradas por el presidente, D. Alberto Aguilera y Velasco, hoy sábado a las nueve y media de la noche...

Caridad.—Una distinguida familia, que se ve sumida en el mayor desamparo, la suplica de las almas piadosas. Habita en la calle de la Cabeza, núm. 10, boardilla izquierda.

Los vales del Joven y aristócrata compositor, Sr. Cabrera Ovel ana, están en moda. Mientras el sexto de la Comedia interpreta con general aplauso el vals titulado El Porvenir...

Esta noche se verificará en el teatro Eldorado el mitin de la Sociedad de resistencia a la locomotora invencible.

Círculo de la Unión Mercantil.—El martes de Carnaval, entre diez y once de la noche, visitará esta Sociedad y ejecutará escogidas piezas la estudiantina de Linares.

Se nos suplica por varios mozos del remplazo de 1902 y parte del 1901, hagamos público su deseo de que el ministro de la Guerra dicte, como en años anteriores, una real orden que permita a los mozos de otras zonas...

PERFIL CÓMICO LOS TRASNOCHADORES



—El tabernero es amigo, y aunque cierra me deja en la ventana la ración diaria. —¿Y cuándo le pagas? —Siempre llevo después de cerrar.

Espectáculos del 22

Real.—9.—F. 56 de abono.—Turno 2.—Lucrecia Borgia.
Español.—4 1/2.—La niña boba.—El retablo de las maravillas.
8 3/4.—La escalinata de un trono.
Comedia.—4 1/2.—Madame Flirt.
9.—Madame Flirt.
Pírate.—4 1/2.—El anillo de hierro.
9.—La canción del náutico.
Lirico.—4 1/2.—Bocaccio.—Cinematógrafo.
9.—Campanone.—Cinematógrafo.
Lara.—4 1/2.—Los cuatro polos (dos actos).—El oso muerto (dos actos).
8 1/2.—Ciencias exactas.—Los baños del Manzanares.—Peppita Reyes.—(Segundo acto de la misma.)
Zarzuela.—4 1/2.—La vuelta al mundo.
8 1/2.—El Dios grande.—El grumete.—La Temprana.—El Dios grande.
Apolo.—4 1/2.—Los niños floreros.—La venta de Don Quijote.—El puñao de rosas.
8 1/2.—El puñao de rosas.—El puñao de rosas.—El puñao de rosas.
Alhambra.—4 1/2.—Don Alvaro ó la fuerza del sino.
8 1/2.—Edmundo Keen.
Cómico.—4 1/2.—Mundo, demonio y carne.—Los granujas.—Los nenes.
8 1/2.—Segunda parte de El pilluelo de París.—Mundo, demonio y carne.—Los granujas.—Segunda parte de El pilluelo de París.
Romea.—9.—Lily Murray, Chelito, Fornarina, Lara, Iluminada, Friné y grandes novedades.
Salón de Actualidades.—El Cake Walk.—Las criollas.—La fiesta andaluza.—Bellísimas completas y bailarinas españolas y extranjeras.
Barbieri.—Notable cinematógrafo.—Barba azul y Viaje á la luna.—Entrada, 10 céntimos.
Salón Videograph mágico. (Atocha, 12).—(De cinco de la tarde á once de la noche).—Viaje fantástico á la luna, cuadro que actualmente se está exhibiendo en el teatro de Varietés y Alhambra de Londres.
Palacio de las proyecciones animadas (Fuencarral 125).—Samson y Dalila.—Entierro Sagasta.—Las hermosas Reily.—Los dos pilletes y otras.—Todos los días desde las tres y media.

EXPOSICION FABRIL Y ARTISTICA 40, CALLE DE ALCALÁ, 40 MADRID

EMPLASTOS POROSOS DE ALCOCK

En estos un remedio universal contra dolores de riñones (los cuales son tan frecuentes en las mujeres). Ellos producen un alivio instantáneo. Se aplica el emplastro donde se siente el dolor.



En caso de dolor en la región de los riñones ó en caso de una espalda débil, aplíquese el emplastro de la manera arriba indicada. Se aplica el emplastro Alcock en el sitio donde se sufre el dolor.

En el caso de resaca ó dolor de hombros, codos ó otras partes ó en el caso de una torcedura, embalamiento etc. y en el de pies dolientes, coriase el emplastro en las dimensiones y formas precisas y aplíquese á la parte enferma de la manera arriba indicada.

En caso de dolor de garganta, los bronquios, pulmones débiles y para las partes sensitivas y dolorosas del abdomen, aplíquese como ya se indicó.

Reumatismo, Resfriado, Tosas, Pecho débil, Espalda débil, Lumbago, Isquiática, etc.

Los emplastos Alcock son superiores á todos los otros emplastos. Han sido empleados desde el año de 1847.

Emplastos Alcock para oídos. Las Píloras Brandreth. Estos los alivian inmediatamente, impidiendo la presión y curan dentro de breve tiempo, excepto los cales completamente.

MAQUINAS SINGER PARA COSER

PÍDASE EL CATÁLOGO ILUSTRADO, QUE SE DA GRATIS

Advertisement for Singer sewing machines, featuring the brand name 'SINGER' in large letters and text about the quality and variety of the machines. It includes the name 'D. O. M. EL EXCMO. SEÑOR D. LUIS MARIA FERNANDO RUIZ DE ARANA' and details about the company's location and products.

Advertisement for 'BLANCO Y NEGRO' featuring various theatrical and musical performances. It lists titles like 'PUESTA DE PRINCIPITO', 'ELEONORA', and 'PLANAS EN BUCROMIA', along with cast members and performance times.

Obituary notice for Carlota S. de Quiros y Navarrete. It states she died on February 20, 1903, and provides details about her funeral and burial. The notice is signed by her spiritual and testamentary director, R. I. P.

Advertisement for 'CEREVISINA' (Levadura Seca de Cerveza). It describes the product as a medicinal yeast used for various ailments, particularly those related to the digestive system and general weakness. It is available at various pharmacies.

Advertisement for 'ZENITH' watches, highlighting their precision and quality. It mentions a 'GRAN PREMIO PARIS 1900' and provides contact information for the distributor, Claudio Coello.

Advertisement for 'AGUA DE LOECHES LA MARGARITA'. It claims to be a powerful purgative and antiparasitic agent, effective against various ailments. It is available at pharmacies and has a price of 2.10.

Obituary notice for Doña Julia Rojas, widow of Bróquer de Paz. It states she died on February 23, 1902, and provides details about her funeral and burial. The notice is signed by her spiritual and testamentary director, R. I. P.

Advertisement for 'DIABETES' treatment, specifically 'EL VINO URANIADO PESQUI' (the Azúcar diabético). It claims to be a natural and effective remedy for diabetes, available at various pharmacies.

Advertisement for 'APIOLINA CHAPOTEAUT' for the health of women. It is described as a powerful and preferred medicine for menstrual irregularities and other gynecological issues. It is available at pharmacies for 6 reales.

Advertisement for 'DINERO' (money) or financial services. It offers various services related to money, including loans and investments, and provides contact information for the provider.

Advertisement for 'MUEBLES' (furniture) and 'DIABETES' treatment. It lists various types of furniture available for sale and also promotes the 'EL VINO URANIADO PESQUI' for diabetes.

Obituary notice for Don José García-Barzanallana y García de Frías. It states he died on February 2, 1903, and provides details about his funeral and burial. The notice is signed by his spiritual and testamentary director, R. I. P.

Advertisement for 'CURACION RAPIDA DE LAS BLENNORRAGIAS' (rapid cure of gonorrhea). It offers a specialized treatment for this condition, available at various pharmacies.

Obituary notice for Don Tomás de Perinat y Terry. It states he died on February 22, 1899, and provides details about his funeral and burial. The notice is signed by his spiritual and testamentary director, R. I. P.

Advertisement for 'JARDIN DE LA ROSA' featuring various theatrical performances. It lists titles like 'JORGE JUAN' and 'ROSA FRANCOS', along with cast members and performance times.

Advertisement for 'LA ELECTRICIDAD' (electricity) services. It offers various electrical services, including the installation of dynamos and electric motors, and provides contact information for the provider.

Advertisement for 'MUEBLES' (furniture) and 'DIABETES' treatment. It lists various types of furniture available for sale and also promotes the 'EL VINO URANIADO PESQUI' for diabetes.

Advertisement for 'LA UNIVERSAL' featuring various products and services. It lists various items available for sale and provides contact information for the provider.

El funeral, Fuencarral, 103. Teléfono 2.304

Rubio, Concepción Jerónima, 3